

En un libro escrito por el yerno del Presidente Aylwin

## Proyectan izquierda sin Allende

“¿Y cuál será la nueva utopía...?”. Con esta frase, el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Sergio Villalobos, concluyó su comentario sobre el libro “La izquierda sin Allende”, de Carlos Bascuñán Edwards, presentado en el Centro de Extensión Cultural de la Universidad Católica.

Sergio Villalobos destacó el alto contenido de la obra de Bascuñán, destacando que tiene el mérito extraordinario de reconstruir épocas de relevante importancia en el país, en “un libro con dolor, desgarramiento” de las diferentes colectividades y movimientos políticos de la época, donde se vivieron y experimentaron instantes de muchos mitos y utopías que provocaron amarguras y frustraciones en mucha gente.

El libro de Carlos Bascuñán Edwards fue comentado también por la diputada María Maluenda, quien en su exposición hizo un recuerdo emocionado de Salvador Allende, agradeciendo al autor la realización de este libro que “provocará una discusión de discursar, ejemplificó entre nosotros”, refiriéndose a lo que este sig-

nificará para los partidos políticos de izquierda. “La discusión siempre es muy sana”, planteó.

Señaló que el libro y su contenido servirán, sin duda,

para realizar una replantamiento entre los diferentes movimientos y partidos políticos, estableciendo de que haberlo hecho antes “habría servido para evitar momentos muy dolorosos en

el país”. Será importante, dijo, para hacer repensar a nuestro país y así continuar reforzando la democracia.

Hizo un alcance al autor referente a lo señalado en uno de los capítulos del libro. “No fue Ricardo Núñez sino Ricardo Lagos quien presidió la comisión de “guerra” que permitió abrir los cauces para efectuar elecciones libres en el país”, sostuvo con especial picardía la diputada.

En tanto, el autor dijo que el libro narra básicamente la crisis vivida por los partidos de izquierda como “una crónica” hecha con la recopilación de antecedentes recogidos de volantes, diarios, revistas y otros, que de no haberlo hecho habría significado perder una parte importante de la historia política del país.

Realizó, finalmente, un homenaje a los dirigentes de los partidos políticos de izquierda porque con grandeza superaron la crisis que los envolvía, destacando que esto les permitió encontrar el camino por el que avanzan en este periodo.



De izquierda a derecha, Arturo Navarro, de Editorial Planeta, la diputada María Maluenda, Carlos Bascuñán Edwards, autor de “La izquierda sin Allende”, y el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Sergio Villalobos.

## Proyectan izquierda sin Allende [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Proyectan izquierda sin Allende [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile